
 

第７回産業厚生常任委員会 会議記録 

日  時 

開会  令和 4年 9月 16日（金）午後 4時 33分 

休憩  

閉会 令和 4年 9月 16日（金）午後 5時 13分 

会議場所 斜里町総合庁舎 3階 委員会室 

出席委員 

副委員長 櫻 井 あけみ 委 員  佐々木 健 佑 

委 員  小 暮 千 秋 委 員  須 田 修一郎 

委 員  山 内 浩 彰  

欠席委員 
 委員長  宮 内 知 英   

   

参 考 人   

傍聴者数 一 般 者    名 報道関係者    名 議  員    名 

事務局職員  事務局長 平田 和司  議事係長 竹川 彰哲  

 産業厚生常任委員会を開催したので下記により記録する。 

記 

１． 町内所管事務調査について 

(説明者：説明・提案内容) 

櫻 井：町内所管事務調査の調査箇所等について協議し、決定したい。 

    また、本日、宮内委員長は途中退席されたので、本日の委員会は欠席であるが、以前、委

員長と話していた中で、観光船の事故と観光の安全に関して、調査をしたいということを

言われていた。 

そこで、小型観光船は 6月から安全対策をとって運航を再開していることから、その状況

と安全対策をどのように決めているかというのを調査し、今後、そこで課題となることに

ついて考えたい。 

これに合わせて、今年度の小型観光船の運航期間が 10 月 15 日までなので、10 月 20 日

としていた調査日程を 10月 11日（火）へ変更しようと思う。 

また、11 日は事務局長が不在のため、車両 2台中、事務局員 1 台と委員の中から 1 台出

していただくことになるが合わせて伺いたい。 

(決定事項) 

・日程については、当初 10月 20日（火）としていたが、10月 11日（火）へ変更した。 

・調査箇所及び調査概要については、委員から意見が出され、次のとおりとした。 

 １）船の安全運航（乗船及び航行を含む）  

※ 悪天候の場合、安全対策に関わった協議会の会長へお話を伺う。 

２）オロンコ岩の状況  ※ 悪天候の場合、１）２）は 100㎡運動ハウスへ変更 

昼食 道の駅 うとろ・シリエトク レストラン 



斜里町 

 

３）糠真布川 釣り客の状況 

４）製糖工場 →10月 11日は操業前で受け入れ不可のため削除 

５）川上橋  →昨年度調査し 

(主な意見等) 

平 田：料金はどうするのか？随行職員が乗ることにはならないと思う。 

櫻 井：無料とはならないと思うが、どのようになるか確認する。 

佐々木：航行できなくても、停泊している船で説明を受けることでもいいと思う。 

 

２．その他（斜里郡 3町議員連絡会議の提出議題について） 

(説明者：説明・提案内容) 

平 田：10月 14日に開催される、斜里郡 3町議員連絡会議の提出議題について、先日、正副議長

と総務文教・産業厚生両委員長と協議し、各委員会から一つ課題を出すこととしたことか

ら、3町が持ち寄る課題を決めていただきたい。 

    先に開催された総務文教常任委員会では、意見交換の議題として、マイナンバーカードの

交付の取り組み。情報交換では、社会教育施設の共同利用についてとしている。 

(決定事項) 

・意見交換の議題として、道の駅の利用状況と今後の改修予定についてとした。 

内容については、櫻井副委員長より、事務局へ提出いただくこととした。 

(主な意見等) 

櫻 井：清里町は道の駅に力を入れていて、観光誘致をやっている。車中泊の需要も多く、地場産

品の売り上げも多くなってきている。小清水町はモンベルと連携して進んでいる。 

観光船事故とコロナによる影響について、斜里ほど落ち込んでいるという話を聞かない。

清里と小清水は、近隣からの集客が多いと聞くので、今後、斜里の道の駅の改修に向けて、

外からの集客に頼らない、近隣からの集客を考えていく必要があるのではないかという点

で、話を聞きたい。 

小 暮：規模は不明だが、小清水町で道の駅を改修するという話を聞くので、タイミング的にいい

と思う。 

櫻 井：私の方でまとめて、事務局へ送りたいと思う。 

平 田：課題の提出締め切りは、9月 28日までとしているので、宜しくお願いしたい。 

 

 

資料：なし 

 

音声データ：04［音声］220916_第 7回産厚委員会 


